

もう3月・・・あっという間の1年でした！！

令和7年3月17日 4階病棟 新人看護師

こんにちは。4階病棟新人看護師です。

3月に入り降雪が減少し、地面が見えるようになって春に向かっていく姿を感じられますね。

気づけばもう3月。入職したては文字通り、右も左もわからない状態でしたがプリセプター、先輩看護師、看護助手さん、理学療法士、4階病棟に携わるたくさんの方の協力があり少しずつ成長することが出来ました。私の病棟は、整形外科、耳鼻科、眼科の混合病棟ですが、場合によっては、外科や内科の患者さんとも関わる機会があります。たくさん診療科が入り交じる病棟のため、より広く専門的な知識、技術の習得が必要になってきます。そのため今後も先輩方から看護技術を吸収させて頂き、自己研鑽に励みたいと思います。



さて、もう一つ。3月と言えば卒業シーズンですね。こちらの写真は私たちが新人看護師を卒業した際に撮られた写真です。私たちを教え導いてきたプリセプター、教育係の先輩看護師へ初心者マークのついたネームプレートを返上し、初心者マークがついていないネームプレートを頂きました。とはいえ、1年目が終了しただけです。まだまだ看護師として出来ないことのほうが圧倒的に多く、学ぶべきことが沢山あります。看護局長がおっしゃっていた「もう2年目ではなく、まだ2年目だ」という言葉を胸に2年目看護師として頑張っていきたいです。